
В райкоме НИСС
Рассмотрев итоги социалистиче

ского соревнования колхозов и 
совхозов, животноводческих ферм, 
работников животноводства за 
апрель, бюро районного комитета 
КПСС, исполком райсовета депу
татов трудящихся и райком проф
союза работников сельского хо-

зяйства и заготовок ПОСТАНО
ВИЛИ:

оставить переходящее Красное 
знамя райкома КПСС, исполкома 
райсовета депутатов трудящихся 
и райкома профсоюза работников 
сельского хозяйства и заготовок 
в колхозе имени М. Горького 
(председатель Н А. Гайворон- 
ский, секретарь парткома Ю. П. 
Деревянко, главный зоотехник 
П. В Луценко, председатель проф-

кома А, И. Ковалик), выполнив
ший квартальный план продажи 
молока государству в апреле на 
46,3 процента.* * *

Бюро отметило неудовлетвори
тельную работу дирекций и пар
тийных комитетов совхозов «Ко
чубеевский» и «Беломечетский», 
хозяйства которых квартальные 
планы реализации молока выпол
нили только на 17 и 19 процентов.

поля
ЖДУТ 
КОСАРЕЙ

Май. Солнечный, жар
кий. Все в ярких крас
ках. Густые лесополосы 
оделись в свой наряд. По
следним снегом цветет 
акация. Даже склоны гор 
стали в эти дни темно
зелеными, покрылись гус
той сочной травой.

Николай Дмитриевич 
Домрачев, помощник ме
ханика второй бригады 
колхоза «Путь Ленина», 
который проводил меня до 
сенокоса, рассказывает:

— На этих солонцах 
никогда ничего не росло. 
Желтые в мае были. А ны
не травы вон сколько — 
центнера по три—четыре 
возьмем, поди...

Таких сенокосов в 
бригаде немало. Пятьде
сят гектаров насчитыва
ется. Механизаторы выве
ли свои агрегаты. Уже 
скошены первые гектары.

На полевом стане мне 
жаловались бригадир и 
механик, что совершенно 
нет запасных кос, что за
трудняет замену их при 
точении и ремонте.

А в бригаде три агре
гата будут работать на 
косовице. Времени у лю
дей в обрез — естествен
ные травы перестаивают. 
В бригаде все вроде бы 
предусмотрели, чтобы в 
лучшие сроки провести 
заготовку сена, несмотря 
на острый недостаток ме
ханизаторов (не хватает 
трактористов, те, 
кто трудится сейчас на 
тракторах, будут работать 
и на комбайнах, и сейчас 
ремонтируют их к жатве), 
подготовлены двое граб
лей, два подборщика, че
тыре копновоза, три сто- 
гомета.

Алексей Тимофеевич 
Бугрим — бригадир, го
ворит, что естественные 
травы должны бы уорать 
дней за десять.

Но уже сейчас в брига
де допускают разрыв 
между косовицей и сгре
банием. Скошенная масса 
желтеет, ухудшается ка
чество. И хотя руководи
тели заявляют, что страш
ного пока ничего нет, но 
корм при такой системе 
уборки будет невысокого 
качества.

Кроме естественных 
трав, в бригаде имеется 
768 гектаров люцерны, 
40 — суданки, 30 — эс
парцета

На сеяные травы ду
мают пускать для уборки 
комбайны с жатками.

Все хорошо. Однако и 
ныне, когда в бригаде 
уже полным ходом идет 
сенокос, определенного 
ничего не могут сказать, 
будет ли применятся 
принудительная сушка 
бобовых или нет.

В нынешнем году при 
хорошей организации тру
да в Яцкулях смогут и 
должны заготовить много 
сена Есть пригодные для 
сенокоса целинные тра
вы, но во многих брига
дах они перестаивают, а 
косарей на полях нет.

Б. РЫБКИН.

Репортаж

Удачный день выдался

Сорнякам— 
заслон

Более 200 гектаров 
подсолнечника в треть
ем производственном 
участке колхоза «Ро
дина» засеяно элитны
ми семенами. Всходы 
отличные. Сейчас 
полным ходом идет 
обработка посевов.

Дружно идет в рост 
кукуруза. Механизи
рованные звенья Д. Т. 
Шарабарова и В. А. 
Шалахова обработали 
междурядья подсол
нечника на 145 и ку
курузы на 200 гекта
рах,

В. ЛУЧЕНОК.

тщательно. Дали слово 
не допустить потерь. 
Не хочется отставать 
от других. А в этом 
юбилейном году люди 
как-то по-особенному 
добросовестно трудят
ся. Вон сегодня на по
ле, где сахарная свек
ла посеяна, что тво
рится. Все пришли, 
как на праздник.

...Ровные зеленые 
рядки убегают к лесо
полосе. И там, где про
шли люди, еще четче 
они обозначились.

— Хорошая свекла 
должна быть, потому 
что вовремя прополем 
ее. — И. И. Капран не 
может сдержать своей 
радости. — Ну здесь 
все нормально, надо 
ехать на подсолнеч
ник, там школьники.

...Ученики 'только 
что пообедали и рас
сыпались по всему по
лю, и оно сразу изме
нилось, заиграло всеми 
красками. Нельзя на
любоваться, как эта 
разноцветная шеренга 
стала удаляться . от 
края поля.

Отличное настрое
ние и у председателя 
колхоза А. А. Балац- 
кого.

— Удачный день, — 
говорит он. — Многое 
сделано. А завтра вос
кресник будет продол
жен. Мобилизуем всех. 
Даже торговые работ
ники согласились вый
ти в поле.

Г. ИВАНОВ.

В конторе колхоза 
«Красная звезда» не
обычно тихо и пусто. 
Только в одном из ка
бинетов молодая жен
щина низко склони
лась над бумагами.

— Сегодня у нас 
воскресник, — говорит 
она. — Все уехали во 
вторую бригаду на про
полку сахарной свек
лы.

Закрыты в этот день 
' были днем Дом куль
туры, библиотека. Мно
гие механизаторы и 
работники автогаража 
и центральных ре
монтных мастер- 
ских оставили при
вычное для себя дело 
и взяли в руки тяпки.

«Все на прополку 
сахарной свеклы». — 
это стало боевым ло
зунгом для всех кол
хозников.

...Механик второй 
бригады Иван Григорь
евич Ганжара спокоен.

— Озимые хорошие, 
— улыбается он. — 
Квадраты на планта
циях кукурузы и под
солнечника получились 
неплохо. Обработали 
их. Теперь чистые. А 
вот сахарная свекла 
зарастает. Но теперь 
мы возьмем верх над 
сорняками. Сегодня 
нам здорово помогают.

Тут же в разговор 
вступают окружившие 
его механизаторы, ко
торые пришли на по
левой стан на обед.

— Культ и в а ц и ю

подсолнечника скоро 
закончим, — рапорту
ет тракторист комму
нист В. Рябушко. — 
Вот только густовато 
он посеян. Надо бы 
прорывку сделать.

— Сегодня после 
обеда этим займутся 
школьники, — отвеча
ет ему И. Г. Ганжара. 
— Сто пятьдесят чело
век ожидаем.

... Вкусен обед на 
полевом стане. Горя
чий суп и отварное 
мясо с гарниром на 
второе сегодня особен
но вкусны и для ра
ботников конторы, и 
для строителей, и всех 
других. Хорошо пора
ботали они.

— Каждый до обеда 
выполнил почти по 
дневной норме, — го
ворит агроном И. И. 
Капран. — Да после 
обеда еще многое сде
лают.

Короток обед на по
левом стане. Не прош
ло и часа, как люди 
снова разошлись по 
своим местам. Только 
около комбайнов, вы
строившихся в ряд, 
хлопочут механизато
ры. Зто Д. Ковалев
ский, Г. Леонов и их 
товарищи готовят 
степные корабли к 
уборочной.

— Нынче урожай 
обещает быть хоро
шим, — рассказывает 
Д. Ковалевский. — Вот 
и готовимся мы к 
уборке, как никогда,

Решением бюро РК КПСС, райисполкома и 
райкома союза работников сельского хозяйства 
и заготовок за высокие показатели в социалисти
ческом соревновании на Доску почета в газете 
«Звезда Прикубанья» заносятся:

совхоз «Междуреченский» (и. о. директора 
Л. А. Еленецкий, секретарь парткома В. С. Кот
лов, главный зоотехнике Д. А. Рабюк, председа
тель рабочкома Н. Н.Химич), выполнивший квар
тальный план продажи молока государству в 
апреле на 33,8 процента;

коллектив молочнотоварной фермы № 1 кол
хоза «Путь Ленина» (заведующий Г А. Парты- 
ченко), получивший в апреле по 345 килограм
мов молока от коровы;

коллектив МТФ № 2 совхоза «Загорский» (за
баве дующий А. И. Завьялов), получивший в ап
реле по 322 килограмма молока от коровы;

коллектив МТФ № 2 совхоза «Загорский (за
ведующий К. К. Реук), получивший в апреле по 
312 килограммов молока от коровы;

коллектив МТФ № 3 совхоза «Междуречен- 
ский» (заведующий В Н. Денисюк), получив
ший в апреле по 296 килограммов молока от ко
ровы;

коллектив МТФ № 6 колхоза «Путь Ленина» 
(заведующий Ф. К. Радченко), получивший в ап
реле по 294 килограмма молока от коровы;

коллектив МТФ № 1 совхоза «Междуречен- 
ский» (заведующий И. С Строгуль), получив
ший в апреле по 291 килограмму молока от ко
ровы;

Е. Махмудова — доярка колхоза «Путь Ле
нина»/надоившая в апреле по 410 килограммов 
молока от коровы;

Т. Титова — доярка колхоза имени Ленина, 
надоившая в апреле по 400 килограммов моло
ка от коровы;

Н. Красногрудская — доярка колхоза «Путь 
Ленина», наидоившая в апреле по 394 килограм
ма молока от коровы;

Т. Шуст — доярка колхоза «Путь Ленина», 
надоившая в апреле по 393 килограмма молока 
от коровы;

М. Косикова — доярка колхоза «Родина», на
доившая в апреле по 390 килограммов молока 
от коровы;

Н. Яковенко — доярка колхоза «Казьмин- 
ский», надоившая в апреле по 387 килограммов 
молока от коровы;

Л. Аксененко — доярка колхоза «Путь Лени
на», надоившая в апреле по 382 килограмма 
молока от коровы;

Э. Славина — доярка совхоза «Загорский», 
надоившая в апреле по 369 килограммов молока; 
от коровы;

А. Лааз — доярка совхоза «Загорский», на-1 
доившая в апреле по 358 килограммов молока I 
от коровы.

ЗАБОТЫ 
РИСОВОДОВ

Ныне у механизаторов 
рисосовхоза напряженные 

I дни. Заканчивается сев риса.
На чеках более чем в 1300 
гектаров уже заделаны се
мена, а местами появились 
всходы.

Начался и сенокос. Для 
этого создана кормодобыва
ющая бригада, которая уком
плектована 15 тракторами и 
необходимой для уборки 
трав техникой: пресс-подбор
щиками, косилками, стого
метателями, тележками.

Сейчас механизаторы ве
дут уборку целинных трав, 
которые неплохо уродились 
в нынешнем году Уже заго
товлено 30 тонн сена.

Каждый гектар дает до 
4 центнеров сухого сена. Та
кой укос стал не только из-за 
частых дождей, но и потому 
что на этих.участках в ны
нешнем году не пасли скот.

В ближайшие дни начнет
ся уборка люцерны с полив
ных участков. Предваритель
ные подсчеты показывают, 
что каждый гектар даст в 
первый укос 20 гектаров 
сена.

Будут работать два «АВМ- 
04» на заготовке травяной 
муки.

В. ТИЩЕНКО, 
главный агроном.

НА СНИМКЕ: сев риса 
в совхозе «Восход»



С честью выполняет обязательства юбилейного года коллектив ремонт
ников Октябрьского отделения «Сельхозтехника». Потребители получают 
отлично отремонтированные тракторные двигатели

НА СНИМКЕ: в сборочном цехе. ‘ Фото П. Брязгуна

— Быть членом парткома—это зна
чит всегда помнить о том большом 
доверии, которое тебе оказали това
рищи по организации, и все делать 
для того, чтобы оправдать его, —так 
ответил на мой вопрос член партко
ма, главный агроном колхоза имени ‘ 
Чапаева Г. Г. Варехин

Его точку зрения разделяют мно
гие.

В частности, секретарь парткома 
И Н. Даниленко рассказывает:

- Сразу же после отчетно-выбор
ного собрания было проведено орга
низационное заседание парткома. На 
нем были раскреплены обязанности 
между всеми 11 его членами. При 
этом старались учитывать и интере
сы коммунистов, и их возможности. 
Так, главный агроном Г. Г. Варехин 
стал отвечать за выпуск стенной пе
чати и работу местной радиоредак
ции Почему именно за ним был за
креплен этот участок работы? Мы ис
ходили здесь из опыта прошлых лет. 
Он уже не один раз избирается чле
ном парткома и всегда руководил ре
дакцией. Со своими обязанностями 
справлялся неплохо.

Члену парткома, главному ветвра
чу С. В. Новицкому было поручено 
отвечать за работу лекторской груп
пы И мы не ошиблись. Он не только 
сам выступает перед сельскими тру
жениками, но и оживил деятель
ность всей группы. Работа ее стала 
ежемесячно планироваться, всем лек
торам даются конкретные задания 
не только где и когда выступить с 
лекцией, но и на какую тему ее раз
работать. Сейчас, например, большое 
внимание наши мастера слова уделя
ют подготовке к выборам в Верхов
ный Совет СССР.

Каждый член парткома отве
чает за определенный участок рабо
ты, Все они неплохо справляются со 
своими обязанностями. Конечно, пар
тком контролирует их деятельность. 
При обсуждении того или иного воп
роса держит ответ и член парткома, 
закрепленный за данным участком.

Под контролем находится и рабо
та бригадных партийных организа
ций. Так, А. В. Белоусов закреплен 
за партийной организацией четвер
той бригады, П. Т Пучко — второй 
бригады и т. д. Недавно мы провели 
анализ деятельности всех бригадных 
партийных организаций, Выявлено 
немало серьезных недостатков и сей
час принимаем меры к их устранению.

Вот что говорит заместитель сек
ретаря парткома, главный инженер 
А. А Шумский:

•— Мне как-то пришлось оставать
ся за секретаря и тогда я еще лучше 
Понял, как многое зависит от каждо
го члена парткома, от того, как они 
относятся к выполнению своих обя
занностей. Мне хочется сказать, что 
состав комитета у нас неплохой, ра
ботоспособный»

Но полностью недостатки еще не 
изжиты. Главные из них. на мой 
взгляд, заключаются в том, что мы 
еще мало спрашиваем с членов парт
кома за руководство доверенным уча-

ЧЛЕН 
ПАРТКОМА 
ОБЯЗАН...
стком, мало привлекаем к работе 
коммунистов и в первую очередь 
специалистов сельского хозяйства.

Сейчас вполне закономерными ста 
ли отчеты коммунистов на собрании 
о своей производственной и общест
венной работе. А члены парткома?.. 
Только один раз, на отчетном собра 
нии. И то не сами лично, а секретарь 
парткома.

Конечно, при обсуждении того или 
иного вопроса на заседании парткома 
мы спрашиваем с членов комитета, но 
получается это. как-то вскользь. Мне 
кажется, было бы намного лучше, 
если бы практиковались и отчеты чле
нов парткома, которым их товарищи 
оказали большое доверие. Это бы по
высило их ответственность за дове
ренное дело

Большим недостатком парткома и 
каждого его члена в отдельности я 
считаю и то, что мы еще по-настоя
щему не спрашиваем со специалистов 
сельского хозяйства. А они не все у 
нас со всей серьезностью относятся 
к выполнению своих обязанностей. 
Может быть, некоторым стоит пря
мо сказать: «Не занимай того места, 
на котором ты не можешь справиться».

— Член парткома, считаю я, — 
продолжает разговор агроном треть
ей бригады В. Г. Калугин, — должен 
быть примером во всем для комму
нистов. Вот мне и хочется рассказать 
о своем товарище, члене парткома, 
механизаторе первой бригады Нико
лае Стефановиче Кальницком. Он-то 
уж вполне удовлетворяет этому тре
бованию. Просто позавидуешь, каким 
большим авторитетом и любовью 
пользуется в коллективе. Николай 
Стефанович хорошо знает технику и 
является одним из лучших звеньевых 
механизированных звеньев по выра
щиванию пропашных культур.

Посылают его и на стрижку овец. 
И здесь он старается не ударить ли
цом в грязь, и служит примером для 
остальных. Первенство в социалисти
ческом соревновании он делит разве 
только со своим братом Александ
ром Стефановичем.

Также серьезно он относится к вы
полнению поручения, которое ему 
доверил партком. А участок у него 
не из легких. Он отвечает за работу 
народных контролеров.

Четыре мнения... Но всё они сво
дятся к одному: член парткома лишь 
в том случае будет отвечать высоко
му доверию, если он всегда будет 
думать о тех обязанностях, которые 
вытекают из его положения,

Г. НАГАЕВ.

Проверяем выполнение обязательств

„КАЗЬМЙНСКИЙ"
В эти дни тружени

ки района продолжа
ют юбилейную вахту. 
1970 год земледельцы 
и животноводы района 
решили завершить 
ударным трудом, вы
сокими производствен
ными показателями.

Как же выполняют
ся юбилейные обяза
тельства последнего 
года пятилетки в со
ревнующихся колхо
зах «Казьминский» и 
«Родина»? С какими 
успехами они встрети
ли майские торжества?

Вот как выполнены 
полугодовые планы ре
ализации продукции 
животноводства в %: 
42 молоко 55
46 мясо 50
97 яйца 88

Как показывают 
цифры, преимущество 
за воровсколесцами, 
хотя, им'ея лучшие воз
можности, чем боль
шинство других , хо
зяйств района, их по
казатели выглядят бо
лее чем скромно.

Например, по райо
ну от коровы получе
но по 635 килограм
мов молока, зд'есь — 
652, а в колхозе «Казь
минский» только 488.

Казьминцы несколь
ко лет подряд снижа
ют продуктивность 
скота, недодают госу
дарству десятки тонн 
продукции.

Специалистам хозяй
ства пора серьезно за
думаться над итогами 
своей работы, которые 
в'есьма неутешительны.

С большим преиму
ществом трудятся и

воровсколесские пти
цеводы. Они за четы
ре месяца по сравне
нию с прошлым годом 
в два с лишним раза 
произвели больше яиц, 
увеличили продуктив
ность кур. Скоро на 
их счету будет уже 2 
миллиона яиц при го
довом плане 2800 ты
сяч. Это хорошие по
казатели. 77 яиц от не
сушки — за 4 месяца. 
Это самые высокие по
казатели в районе. 
Казьминцы собрали 
только по 45 яиц от 
несушки — самая низ
кая продуктивность. В 
среднем по району яй
ценоскость кур соста
вила 60 штук.

Оба хозяйства сей
час большое внимание 
уделяют производству 
мяса: имеются круп
ные свинотоварные 
фермы. У казьминцев 
насчитывается более 
1700 свиней, у воров- 
сколесцев — 2360.

А вот с получением 
и выращиванием при
плода опять же пер
венство за животново
дами колхоза «Роди
на».

В нынешнем году 
Центральный Комитет 
партии особое внима
ние уд'еляет развитию 
сельского хозяйства, и 
особенно его важной 
отрасли — животно
водству. Создаются 
благоприятные, стиму
лирующие условия 
для хозяйств, занима
ющихся интенсивным 
откормом скота, сдаю
щим его высоких весо
вых и качественных 
кондиций. И в связи с 
этим следует прида
вать особое значение

ПОБОРНИКИ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА
На заводе автоспецоборудования ра

ционализаторов 72 человека. 
Почти каждый в своих ежедневных 
поисках открывает все новые и но
вые источники экономии, бережливо
сти, повышения производительности 
труда.

Взять хотя бы результаты минув
шего года. 42 рацпредложения, кото* 
рые мы внедрили, позволили полу
чить 13,6 тысячи рублей условной 
годовой экономии при плане 13000. 
Кроме этого, рационализаторы сэконо* 
мили заводу 1,3 тонны металла и 50 
кубометров лесоматериалов.

Особо следует отметить мастера 
отдела капитального строительства 
Н. А. Вербицкого. Как-то, присмот
ревшись к расходу пилолесоматериа- 
лов, которые идут на упаковку стан
ков и оборудования, он предложил 
оригинальную технологию распилов
ки досок, позволяющую более эко
номно расходовать древесину.

И не только в денежном выраже
нии достигнута ощутимая экономия. 
За год рационализаторы сберегли за
воду 3214 рабочих часов. Значитель
но повышена производительность 
труда на отдельных участках работ,* 
снижена себестоимость продукции.

Одним из пытливых новаторов яв
ляется у нас мастер ремонтно-меха
нического участка А. Е. Кудрин. 
Каждое его рацпредложение — но
вый шаг к повышению производи
тельности труда, снижению затрат, 
увеличению срока службы оборудова
ния. Коротко расскажу об одном 
очень ценном рацпредложении. Дол
гое время формовщики мучились со 
смешивающими бегунками модели

„РОДИНА"
животноводству, лю
дям, занимающимся в 
этой отрасли, добивать
ся высокой производи
тельности труда, меха
низации трудоемких 
процессов. Однако 
производился ь н ос т ь 
труда в животноводст
ве в обоих хозяйствах 
остается низкой, во 
многих отраслях слабо 
внедряются передовые 
методы работы. В ре
зультате этого в кол
хозах высокая яло
вость коров, овёц, осо
бенно в «Казьмин- 
ском».

В этом хозяйстве 
получено по 36 телят 
от ста коров и нетелей 
и 62 ягненка от ста 
овцематок. Немногим 
лучшё показатели в 
«Родине», но и здесь 
они низкие, соответ
ственно по 45 и 67.

К тому же не соз
даются хорошие пред
посылки для ускорен
ного воспроизводства 
мяса и производства 
молока. На фермах 
колхоза «Казьмин- 
ский» сейчас случено 
немногим более 500 
коров и нетелей, в 
«Родине» — около 800.

Перед животновода
ми соревнующихся 
хозяйств в этом году 
стоят ответственные 
задачи: необходимо
выполнить установлен
ные государственные 
планы. Этот год юби
лейный, завершающий 
год пятилетки и он 
должен закончиться 
высокими показателя
ми в труде. Условия 
же для атого есть.

1А—12: часто выходили из строя 
шестерни. А Е. Кудрин взялся пере
смотреть конструкцию. В результате 
на свет родилось очень ценное рац
предложение: шестеренчатая прямо
зубая передача заменена кривозубой 
с термической обработкой малой ше
стерни, которая несет на себе боль
шие нагрузки. Условная годовая эко
номия составила 3270 рублей.

Мыслью, как облегчить труд, как 
его лучше механизировать, постоян
но занят и токарь механического уча
стка Г. В. Гринев. Большого внима
ния, например, заслуживает его рац
предложение по более качественной 
и экономичной обработке картеров, 
домкратов. Это рацпредложение по
зволило не только совместить две 
операции, но и дало 514 рублей ус
ловной годовой экономии.

Большая работа на пути дальней
шего прегресса проведена и в этом 
году. Из 22 внесенных рацпредложе
ний внедрено 17. Кроме этого, сэко
номлено "18 тонн металла.

Самым активным рационализато
ром является технолог отдела глав
ного технолога М. Г. Сиротенко. На 
ее счету уже семь ценных рацпредло
жений. Некоторые из них внедрены.

В этом году Сщйцы технического 
прогресса нашего завода обязались 
получить от внедренных рацпредло
жений 14 тысяч рублей. Результаты 
первого квартала показали, что наши 
рационализаторы не только справят
ся с поставленной задачей, но и зна
чительно перекроют взятые обяза
тельства.

В. ПАНТЮХИНА, 
техник-технолог.

Партийная 
хроника

САМИНАР АГИТАТОРОВ
Недавно работу нашего 

агитпункта проверяла ко
миссия из райкома пар
тии. Нам указано на ряд 
серьезных недостатков 
Для того, чтобы испра
вить их, мы решили при
влечь к активной работе 
всех 29 агитаторов, кото

рых партбюро завода ав
тоспецоборудования за
крепило за агитпунктом 
на время предвыборной 
кампании. С ними прове
ден специальный семинар.

Заканчиваем работы по 
оформлению агитпункта. 
Сделали выставку книг, 
которые рассказывают о

социалистической демок- 
ратшц о порядке проведе
ния выборов в Верховный 
Совет СССР. Подготови
ли также ряд плакатов, 
оформляем стенд, посвя
щенный жизни и деятель
ности В И. Ленина.

В. ДЕМОЧКИН, 
заведующий агитпунктом*

РАССМОТРЕН ВОПРОС
14 мая утром перед 

началом рабочего дня у 
нас состоялось заседание 
парткома. На нем были 
рассмотрены вопросы ор
ганизации ухода за про
пашными и сенокоса.

Члены парткома за
слушали бригадира и ме-

ханика третьей бригады 
Д Н. Дениченко и Д. А. 
Герасенко, у которых в 
эти горячие дни исполь
зуется не вся техника, и 
потребовали в двухднев
ный срок устранить этот 
недостаток. Г. ДЖУНЕВ,

секретарь парткома 
колхоза им. Октябрь^ 
ской революции»

mmn миом

Партийная жизнь



зеленый поток

Животноводы колхоза имени Ба- 
; лахонова хорошо потрудились на ле

нинской предъюбилейной вахте. В 
; первом квартале на сливные пункты 
; поступили сотни центнеров молока 

сверх плана Соревнование среди до
ярок и скотников за большое молоко 

1 разгорелось с новой силой и оно 
; приносит хорошие плоды. Надои на 
; корову в апреле составили 203 кило- 
; грамма — на 30 больше, чем за этот 
j месяц прошлого года. 
! Жирность молока самая 
; высокая в районе — 3,8 
; процента.
| Если проанализировать 

кормовой баланс, с кото
рым животноводы уходи
ли на зимовку, то его за- 

। пасы были намного скуд- 
! нее, чем в колхозах «Казь- 
; минский», «Родина» и 
; других хозяйствах.

Так в чем же секрет 
неуклонного роста про- 

1 дуктивности дойного ста- 
! да? Ответ на этот вопрос 
; дают доярки и скотники: 
[ выручила новая техноло- 
; гия приготовления кор- 
* мов, разумное их расхо- 
! дование.
; Колхоз первым в райо- 
; не оборудовал на каждой 
; ферме цехи для измель- 
; чения и дрожжевания 

грубых кормов, умело 
! применял в рационе вита- 
! минную муку, минераль- 
! ные добавки.

Балахоновцам принад- 
; лежит и такое новшество, 
' как изготовление муки из

«АВМ-04», петляет по солонцам 
вдоль лесополос и приводит на поля 
четвертой бригады. Эспарцет в цве
ту, он напоминает яркий розовый ко
вер, а стоит ступить на него, и че
ловек оказывается по пояс в сочных, 
душистых травах.

В агрегате у тракториста Анато
лия Ивановича Лавриненко 
«КИК-1,4» и тележка с наращенны
ми бортами. Плавно идет агрегат 
вдоль загонки, а за ним остается ров
ная, как щетка, стерня. На глазах ра
стет зеленая гора в кузове тележки. 
На краю поля Анатолия уже ждет 
его напарник Борис Иванович Чере
пахин. Как только наполнится вторая 
тележка измельченной массой, он 
тут же подцепит ее к своему тракто
ру и отправится к агрегатам.

Короткая пауза. Узнаем, что оба 

мости от нее поддерживает нужный i 
режим температуры.

Хорошие подручные у механика — | 
дозировщик Юрий Чернышев, упа- ; 
ковщицы Раиса и Евдокия Гогины, ; 
зашивалыцицы мешков Любовь Бра
тишко и Тамара Ляшенко. Свой- бо- 
гатый опыт Иван Федорович охотно 
передает молодежи. Вот и сейчас у 
него стажируются Сергей Рассказов 
и Валерий Гусев.

Коллективу И Ф. Пантелеева не 
уступает смена механика Владимира 
Михайловича Голунова.

— При нормальной работе агрега
тов, — рассказывает И. Ф. Пантеле
ев, — в день выдаем до 6 тонн вита
минного корма. Ежедневно отбирают
ся пробы на анализ. За качество мы 
спокойны: мука идет отличная, бога
тая белками, каротином и другими 

НАДОИ 
РАСТУТ

Хороший разбег взя
ли в юбилейном году 
животноводы МТФ 
№ 5 четвертого произ
водственного участка 
колхоза имени Лени
на. Их трудовой пода
рок 100-летнему ле
нинскому юбилею — 
перевыполнение четы- 
рехмесячного задания. 
Надой молока на каж 
дую фуражную коро
ву составил 596 кило
граммов при плане 
486.

Особенно продук
тивным был апрель. В 
Течение месяца от 
каждой коровы полу
чено по 208 килограм
мов молока. Месячное 
задание перекрыто на 
39 килограммов. Со» 
ревнование доярок 
возглавили В. В. М'е- 
да, М. И. Касенкина и 
В. С. Бережная, надо
ившие от первотелок 
соответственно по 1108, 
1075 и 1025 килограм
мов молока. В старых 
группах лучшие ре
зультаты имеют А. П. 
Байбарак (798 кило
граммов) и Р. И. Лев
ченко (777 килограм
мов).
А. МИРОШНИКОВА, 

зоотехник^

Ав'тогараж №4 АТК 
«Ставропольстр о я» 
много лет обслужива- 
ет строителей Большо
го Ставропольского 
канала. Все, кто тру
дится за рулем авто
мобиля, в ремонтных 
мастерских или на 
других участках, зна
ют, что им поручено 
дело государственной 
важности и считают 
своим первейшим дол» 
гом выполнить точно 
и в срок все постав
ленные задачи.

Мы, автомобилисты, 
ежедневно чувствуем 
огромную заботу о 
нас партии и прави
тельства. Вот хотя бы 
такой пример: с каж-

Цели 
добьемся

Скоро настанет страдная пора и 
для нас, обслуживающих консерв
ный цех. Сейчас мы делаем все, 
чтобы к началу массового приема 
овощей и фруктов все механизмы 
и оборудование работали беспере
бойно. Уже проверено и опробова-. 
но весовое хозяйство, отремонти
рован конвейер, автоклавы, приве
дены в готовность лабораторные 
приборы

В минувшем году мы выпусти'

ДЫМ Годом к нам При
бывают все более 
мощные и надежные 
в эксплуатации авто
мобили. Ранее мы эк
сплуатировали «ЗИЛ- 
585». Ничего не ска
жешь — хороший ав
томобиль. Но сейчас 
на смену старой марке 
принте л «ЗИЛ-555» — 
машина повышенной 
проходимости с мощ
ностью мотора в 150 
лошадиных сил.

Если 12 лет назад 
мы имели у себя 60— 
80 автомобилей, то в 
настоящее вр'емя их 
у нас более 120 ипри
том самых современ-

лй 1200 тысяч условных банок 
фруктовых и овощных консервов. 
В пятом году пятилетки думаем 
перекрыть не только плановое за
дание, но и обязательства. В 
1969 году план первичной обра
ботки овощей также перевыполнен 
на 15 процентов. Признаться, сде
лали бы больше, но трудно с во
дой. Ее не хватает Необходимы 
капитальные затраты для сооруже
ния собственной мощной насосной 
станции.

Нынче производственная база у 
нас несколько расширится: скоро 
будет готов вместительный склад 
для хранения овощей и фруктов. 
Думаем постоянно и над тем» как

ЭТАПЫ ТРУДНОГО ПУТИ
нейших. К тому же 60 
процентов из них со
вершенно новые.

Растет мастерство 
наших водителей. Не
сколько лет назад мы 
имели у себя лишь 18 
водителей 1 класса, 
теперь—почти полови
на. Все это помогает 
из года в год перево- 
зить сверх плана ты
сячи тонн груза.

Вступив на ленин
скую юбилейную вах
ту, наши водители с 
начала года перевезли 
276 тысяч тонн груза 
при плане 160, значи
тельно снизили себе* 

стоимость грузоперево
зок, сэкономили 1,5 
процента горючего, а 
автопокрышки прослу
жили 2 срока.

Высокими показате
лями в труде встретил 
Первомай и День 
Победы коллектив шо
феров большегрузных 
автомобилей. Водители 
Н. Малышев, В. Сот
ников, А. Тенн из 
бригады И. А. Процен
ко ежедневно выпол
няют по полторы нор
мы. Не уступает им 
в социалистическом 
соревновании и брига
да водителей, руково

на отдельных участках работ Изба
виться от применения физическо
го труда. Впервые, например, при
меним автоматический разлив си
ропа. В первом и начале второго 
квартала отправим из старого за
паса различным организациям 
страны 13 вагонов продукции. Это 
соки, консервы, соленья.

Многое делают для подготовки 
цеха и складских помещений к 
приему нового урожая О. Наумо
ва, Н. Филь, Е Галденко, Л. Во
ронина. Они ежедневно намного пе
рекрывают задания.

Т БОГАТЫРЕВА, 
технолог Кочубеевской ЗдГОД* 
конторы,

димая С. Белаш. Все 
10 шоферов показыва
ют образцы высоко
производительного тру
да. Обе эти бригады 
являются коллектива
ми коммунистического 
труда.

В эти дни мы тру
димся на ответствен
ном участке: строим 
дамбу второй очереди 
канала. Ежедневно в 
тело ее укладываются 
сотни тонн бетона. Его 
сюда доставляют наши 
водители. Задача пе
ред каждым стоит кон» 
кретная: завершить
работы намного рань
ше срока.

А. НАЗАРЕНКО» 
заведующий гаражом»

К приему 
урожая

По-хозяйски Готовят
ся к приему урожая 
юбилейного года тру
женики третьей брига
ды колхоза имени Ча
паева. Механик зерно- 
тока В. А. Поганцов и 
его помощник И. А. 
Петриченко привели в 
готовность зерноочис
тительные агрегаты, ис
правили транспортеры 
и другие механизмы,

П. ПЕТРОВ.

ботвы и корней сахарной свеклы. 
Вот и сейчас на складе есть еще све
кольная мука, которая, по мнению 
животноводов, здорово выручала их 
зимой.

Заботой о создании кормовой базы 
для скота здесь проникнуты все, на
чиная от председателя колхоза и 
кончая рядовым тружеником. Еще 
поля только начали покрываться зе
ленью, а механик Иван Федорович 
Пантелеев уже хлопотал у сушиль
ных агрегатов «АВМ 04» Три года 
назад он сам их монтировал, а в про
шлом году внес новшество, спарив 
два рядом стоящих агрегата. И те
перь готовая продукция поступает в 
одно место. Агрегаты обслу
живают всего пять человек.

В прошлом засушливом году слабо 
уродили многолетние травы. Но кол
хозники использовали для заготовки 
витаминного корма все, что было воз
можно. Косили траву с берегов Ку
бани, сушили морковь и даже сто
ловую свеклу. Было заготовлено око
ло 5.0 тонн такого корма. Нынче раз
мах гораздо шире. На стойловый пе
риод решено запасти не менее 500 
тонн витаминной муки. Намеченные 
планы балахоновцы успешно претво
ряют в жизнь

...Бушует пламя в чреве сушиль
ных агрегатов. Но давайте проследим 
пути, откуда берет начало зеленый 
поток. Проселочная дорога от цент
ральной усадьбы, где установлены

Репортаж

механизатора коммунисты, уже не 
первый год им поручают обслуживать 
«ЛВМ-04». И никогда не подводят. 
Механизаторы рассказали, что снача
ла они косили пшеницу, затем зеле
ную рожь. Урожай массы был сред
ний — 90—100 центнеров с гекта
ра. Эспарцет дает 120 —130 центе- 
ров. Если раньше обходились тремя 
тележками, то сейчас для отвозки 
мабсы пришлось выделять четвертый 
прицеп Прибавлял скорость своему 
«Беларуси)» Б И. Черепахин. За 
день он перевозит до 50 тонн зеле
ной массы.

Кстати, трудовой день у механиза
торов ровно в два раза длиннее, чем 
у тех, кто обслуживает сушильные 
агрегаты. А. И. Лавриненко и Б. II, 
Черепахин в шесть утра уже в поле 
и в 8 вечера кончают работу. У су
шильщиков первая смена длится до 
двух дня, вторая работает до девяти 
вечера.

На этот раз на вахте была смена 
механика Ивана Федоровича Панте
леева. Свое дело он знает превосход
но. Время от времени он берет с тран
спортера горсть измельченной массы, 
определяя ее влажность. И в зависи-

питательными элементами.
Зеленый поток, берущий начало на 

колхозных нивах, нарастает изо дня 
в день. Это чувствуется по тому, как 
растет штабель мешков на складе, 
как проворно снуют тракторы, до
ставляющие измельченную массу к 
агрегатам. Сейчас в колхозе уже за
готовлено более 40 тонн корма.

Пока бушует пламя в чреве «АВМ- 
04», агрономы совхоза уже подбира
ют очередной участок для скашива
ния. Их нынче, как никогда, много и 
по набору культур и по размерам 
площадей. За зшарцетом пойдут лю
церна, затем рожь поздних сроков 
сева, затем горохо-овсяная смесь. Об
щая площадь их без малого 300 гек
таров. Но и это еще не все. Ширит
ся русло зеленого потока — надеж
ный спутник большого молока

НА СНИМКАХ: слева вверху ме
ханик «АВМ-04» И. Ф Пантелеев, 
слева внизу — зашивальщица меш
ков Л. И. Братишко и упаковщица 
М. И. Белан. Справа — уборка эс
парцета.

П. МУСАТОВ, 
наш корр. 

Фото П. Брязгуна.



Телевидение
18 МАЯ

15-55 — Программа передач. 16-00 
— Спек'такль Карачаево-Черкесского 
драматического театра. 17-55 — Став
рополье за неделю. 18-10 — Навстре
чу выборам. Сила Советов в опоре на 
общественность. 18-40 — В. Козлов. 
«Солнце на стене». Телеспектакль. 
20-30 — «Время». Информационная 
программа. 21-00 — Поет В. Атлан
тов. Концерт 21-4-5 — Телевизионный 
художественный фильм «Свадьба» 
22-05 -— Спортивная панорама. 22-30 
— Чемпионат мира по баскетболу. В 
перерыве — на велогонке мира.

19 МАЯ
12-25 — Программа передач. 12-30 

— С днем рождения, пионерия! 
13-00 — Новости, 13-10 — Художе
ственный фильм «Павел Корчагин». 
14-50 — Интервидение. «Заветам 
Ленина верны». Парад пионерии сто
лицы на Красной площади. 17-00 — 
Программа передач. 17-05 — Новости 
17-15 — Мультипликационный фильм. 
17-25 — Чтобы луга были плодород
ными. 17-55 — Киножурнал. 18-05 — 
Наши гости, 18-20 — Ставропольские 
новости. 18-30 — «Ленинизм и миро
вой революционный процесс». Беседа. 
19-00 — Цветное телевидение. «Воль
ный ветер». 20-30 — «Время». Инфор
мационная программа. 21-00 — Худо
жественный фильм «Возвращение 
командира». 22-15 — Путешествие в 
страну «Симфония». 23-15 — На ве
логонке мира. Дневник. 23-25 — Но
вости. Программа передач.

20 МАЯ
17-00 — Программа передач. 17-05 

— Новости. 17-15 — Концерт художе
ственной самодеятельности. 17-55 — 
Мультипликационный фильм. 18-05 — 
Беседа о трудовом законодательстве. 
Отпуска рабочих и служащих. 18-20 
— Короткометражный фильм. 18-50 
— Ставропольские новости. 19-00 — 
Мастера искусств. Народный артист ' 
СССР М. Ульянов. 20-30 — «Время». ; 
Информационная программа. 21-00 — 
Художественный фильм-балет «Лан- 
фиер». 22-30 — Чемпионат мира по 
баскетболу. В перерыве —- на вело- I 
гонке мира. |

21 МАЯ
16-00 — Программа передач. 16-05 

— Мультипликационный фильм. 
16-15 — Актеры и роли. 17-05 — Но
вости. 17-15 — «В мире прекрасного». ! 
Для старшеклассников. 17-35 — Му
зыкальная пауза. 17-40 — Ученые 
советуют овцеводам. 18-00 — Навет- ; 
р’ечу выборам. Степные зарницы. ; 
18-30 — Ленинский университет мил- ! 
лионов. В. И. Ленин «Философские i 
тетради». 19-00—«Москва музыкаль-: 
ная». Телевизионный фильм. 19-40— , 
Фантазии на темы Дунаевского. Му
зыкальный спектакль - обозрение. 
20-30 — «Время». Информационная 
программа. 21-00 — Художественный 
фильм «Распятый остров». 22-30 
«Мой завод — моя семья». «Красно- | 
гвардейцы». 23-00 — Чемпионат мира : 
по баскетболу. ;

22 МАЯ
10-00 — Программа передач. 10-05 

— Сборник мультфильмов. 10-35 — 
Кинофильм для детей «Чипполино». 
11-10 — Кинопутешествие. 12-00 — 
«Звездочка» для октябрят. 16-45 — 
Программа передач. 16-50 — Новости. 
17-00 — Телеальманах «Подвиг». 
«Надписи на райхстаге». 17-30 — Ка
чество — важный резерв экономии. 
18-00 — Короткометражный фильм. 
18-20 — Телевизионная газета. 18-50 
Художественный фильм «Адмирал 
Ушаков». 20-45 — Эстафета новостей. 
21-30 — «Украинский романс». Кон
церт. 22-30 — Искусство оперетты. 
Друзья встречаются вновь. 24-00 — 
На велогонке мира. Дневник. 00-10— 
Новости. Программа передач

Новое о поджоге рейхстага
Казалось бы, и не стоит 

снова вспоминать о столь 
далеких событиях, как под
жог рейхстага в феврале 
1933 года, — ведь историки 
давно пришли к выводу, 
что попытка нацистов сва
лить вину на коммунистов 
была ни чем иным как про
вокацией. Ее убедительно 
разоблачил Георгий Димит
ров на лейпцигском процес
се в том же 1933 году.

Однако вопрос этот, пред
ставляющий интерес сточки 
зрения оценки событий про
шлого, вновь приобрел те
перь политическую актуаль
ность: неонацисты использо
вали его в своих грязных

целях. Хотя тезис о «винов
ности» коммунистов давним 
давно опровергнут историка
ми, до сих пор недоставало 
документов для доказатель
ства, что пожар, охвативший 
рейхстаг в ночь на 27 фев
раля 1933 года, — дело рук 
самих гитлеровцев.

Этот пробел был в значи
тельной мере восполнен бла
годаря большой и кропотли
вой работе, проделанной Ев
ропейским комитетом по на
учному исследованию исто
ков и последствий второй 
мировой войны. Почетный 
председатель комитета пре
зидент Люксембургского пар
ламента Пьер Грегуар рас-

сказал мне, что в итоге дли
тельных поисков были найде
ны такие доказатель
ства, подтверждающие, что, 
действительно, поджигателя
ми рейхстага были гитле
ровцы.

— Эти доказательства, — 
сообщил II. Грегуар, — бы
ли получены в результате 
серьезных научных исследо
ваний. К изучению проблемы 
были привлечены специа
листы с мировыми именами.

Профессор Штефан из 
Берлинского института тер- 

. модинамики, опираясь на по
следние научные достижения 
в этой области, доказал, что 
поджигатели предварительно 
доставили в райхстаг от ста 
до двухсот килограммов го
рючих материалов, чтобы

25-летие
ВЕЛИКОЙ
ПОБЕДЫ

9 мая 1945 года. 
1-й Украинский фронт. 
Сапер Владимир Тем- 
хин на Вацлавской 
площади Праги вместе 
с жителями города по
ет чешскую народную 
песню.
Фото Е. Егорова.

Фотохроника ТАСС

. вызвать там пожар таких 
масштабов, как 27 февраля 
1933 года.

Кто же переправил эти 
материалы в рейхстаг? На 

‘этот вопрос, ответили экспер
ты-криминалисты. Основыва
ясь на новых, неизвестных 
до сих пор документах, они 
еще раз убедительно дока
зали, что приказ о поджоге 
поступил из самых высших 
сфер нацистской партии и 
был выполнен специальной 
командой сотрудников служб 
СС и СА. Юридические * и 
политико-исторические ис 
следования полностью под 
твердили эти выводы.

А. КРАСИКОВ, 
корреспондент ТАСС. 

Париж.

Кочубеевской профессиональной 
пожарной 'части требуются шоферы 
1 и 2 класса.
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вратил его в мастерскую и 
склад инструментов, кероси
на, угля.

После этого, естественно, 
начались переговоры, снача
ла мирные, затем на повы
шенных тонах. Сосед-под
польщик без боя не сдавал
ся, ругался, а, когда не по
могло его «красноречие», 
спустил с цепи собаку.

В Новодеревенский сель
совет посыпались жалобы. 
Пришли депутаты, развели 
от удивления руками, нача
ли уговаривать своенравного 
старика, но все было безус
пешно. Не добился успеха и 
участковый. И тогда Шуби
ны решили продать дом. 
Полгода висело объявление, 
но никто не осмелился ку
пить дом с каверзой.

Мирные переговоры меж
ду соседями были прерваны. 
Атмосфера накалялась, пе 
решли к угрозе. Строптивый 
старик вгорячах заявил: 
«Взорву мастерскую, но не 
уйду!».

Дело принимало серьез
ный оборот. Шубина обра

тилась в прокуратуру, по
том в суд. К судебному по
единку обе стороны готови
лись тщательно: Шубина 
представила несколько ак
тов депутатов, Осадчий — 
заключение техника-строите
ля, что мастерская не явля
ется помехой для прожива
ния в доме.

Представление в суд до
полнительных документов 
продолжается. Труднее все
го, наверное, судье вы
нести судебное решение, тем 
более, что подобный случай 
не имел места и разъясне
ния в судебной практике, а 
стороны не желают кончать 
дело миром.

«Победа будет за нами», 
— заявляет Шубина

«А. мастерская за мной», 
— улыбается Осадчий.

«Поживем, увидим», — 
говорят соседи.

Надеемся, что судебное 
решение скоро появится, и 
справедливость восторжес!4 
вует.

Е КОЖЕВНИКОВА, 
наш внешкорр.

'ПРОПАВШАЯ ТЕЛЕГРАММА
30 апреля наши доче

ри Таня и Наташа долж
ны были при’ехать в гос
ти. Они учатся в Ино
земцеве в педучилище. 
Но ни 30 апреля, ни 1 и 2 
мая мы их не дождались. 
И очень волновались.

Вечером второго мая 
были вынуждены вы- 
ехать в Инозем- 
цево. При встреча удиви
лись и мы и наши дети: 
оказывается, еще 30 ап
реля они выслали нам те
леграмму, в которой со
общили, что приехать 
смогут только 9 мая. По
казали нам и квитанцию 
телеграммы.

В Кочубеевском выяс
нили, что Телеграмма 
пришла 30 апреля, а нам 
ее вручили только 4 мая 
и только потому, что мы 
пошли искать пропав
шую телеграмму. Кроме 
нашей телеграммы было 
еще 28, которые так и не 
попали вовремя к адре
сатам.

В. ЧЕКАЛОВА, 
Н. ТЕРЕЩЕНКО, 

С. Кочубеевское.

Редактор
Б. МАКРУШИН

Невинномысская автобаза треста 
садоводства приглашает на работу 
для строительства автобазы плотни
ков, бетонщиков, разнорабочих. До
ставка на работу и с работы произво
дится автотранспортом предприятия.

Обращаться: с. Кочубеевское, ул. 
Кооперативная, 212, к Хоцкому Н Г., 
или г. Невинномысск, пос. РЭС, от
дел кадров.

10-2
Кочубеевскому сельпо на постоян

ную работу требуются экспедитор- 
мотороллерист и рабочие-технички в 
магазины «Доброе утро» и «Восход».

2—2
ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!

Колхоз «Красная звезда» проводит 
обработку посевов сахарной свеклы, 
конопли/ сада и лесополос сильно 
действующими ядохимикатами про
тив вредителей сельскохозяйствен
ных культур. Пасти скот, располагать 
пасеки вблизи обрабатываемых уча
стков запрещается

5—1

Хлебокомбинату Кочубеевского 
райпотребсоюза требуются на посто
янную работу ученики и рабочие по 
выпечке хлеба, в цех безалкогольных 
напитков — сезонные рабочие и 
компрессорщик

3—3

Райтубдиспансеру требуются на 
постоянную работу водитель моторол
лера, сторож и кочегар.

Обращаться в райтубдиспансер 
с. Кочубеевского

2—2

Кочубеевскому СМУ-3 треста 
«Крайколхозстроя» требуются плот
ники, каменщики, монтажники, шту
катуры, маляры, разнорабочие Вы
плачивается 30-процентная надбавка 
за передвижной характер работы.

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, завод ЖБЙ, отдел кадров 
СМУ-3, телефон 5-29.
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Невинномысская фабрика имени 
В. И. Ленина первичной обработки 
шерсти производит прием на сезон
ную работу грузчиков, упаковщиц, 
подносчиков - транспортировщиков, 
водителей автопогрузчиков и элек
трокаров, операторов счетных машин, 

«счетных работников, кладовщиков, 
весовщиков - маркировщиков, лабо
рантов. I

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики с 8 до 17 часов еже
дневно (кроме субботы и воскре
сенья).

Коллектив Кочубеевского рай
онного управления сельского хо
зяйства и райком союза работни
ков сельского хозяйства и загото
вок с прискорбием извещают о 
трагической смерти инженера Гос
технадзора

КОПЫЛОВА
Владимира Ефимовича

и выражают глубокое соболезнова
ние семье и близким покойного.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское» Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам редактора — 0-38, 
отдела сельского хозяйства 4=09» ответ, секретаря и корректора °— 3-79, отдела писем — 2-44, бухгал терии — 4-86, типографии — 5-49.

д ° м 
с каверзой

Мария Павловна Шубина 
не могла нарадоваться пос
ле холодного севера южному 
солнцу, хуторским садам и 
тишине, купив с мужем на 
хуторе Новодеревенского 
сельсовета дом. Дом веселый, 
глазастый, расписной сна
ружи. Прийдет, бывало, Ма
рия Павловна с ночной сме
ны и заснет крепким сном. 
Тишина... I

Но с некоторых пор не 
стало покоя хозяевам: под 
полом стали раздаваться 
странные звуки: то стук, то 
звон, то лязг металла.

Дальняя родственница, 
старушка, даже перекрести’ 
лась, прислушиваясь к это
му стуку, и авторитетно за
явила? «Не иначе; домовой 
завелся».

Хозяева насторожились. 
Дождавшись утра, направи
лись обследовать дом, попы
тались проникнуть в сосед
ский двор, но не смогли — 
огромная лохматая собака 
надежно охраняла подворье 
Осадчего.

После упорных перегово
ров Шубины зашли во двор 
и удивились: под их домом 
сосед устроил погреб, забе
тонировал пол и стены и пре-

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК» 
16 и 17 мая.

«Обвиняется в убийстве». Начало 
в 15, 17, 19, 21 час.

18 и 19 мая.
«Фанфан-Тюльпанс Начало в 19, 

21 час,


